

Neues Outfit für die NHV-Schiedsrichter

Um die Schiedsrichter des NHV zu fördern, hat sich die hannoversche Kanzlei Dr. Cech entschieden die NHV-Schiedsrichter mit neuen Präsentationsjacken auszustatten.

Wir freuen uns mit der Kanzlei Dr. Cech einen weiteren zuverlässigen Partner auf Seiten der Schiedsrichter zu wissen, sagt Jens Merchel (Vorstand Schiedsrichter NHV). Gerade in der jetzt vor der Tür stehenden Herbstzeit ist die wärmende Oberbekleidung eine erfreuliche Zusatzausrüstung für uns.



von links: Sascha Sohns (SRA-Ansetzungen NHV), Jessica Horn, Sven Raphael Florin (SRA-Lizenswesen NHV), Nadine Schuschel, Jens Merchel (SRA-Vorsitzender NHV) Foto:T.Schediwy

Die Übergabe der neuen Präsentationsjacken fand im Rahmen der Saison-Vorbereitungsmaßnahme der NHV-Schiedsrichter am 28.08.2020 beim HC Hannover statt. Die NHV-Schiedsrichter sind nun bestens auf den bevorstehenden „Siggi-Aberle-Cup“ vorbereitet. Da die Übergabe aufgrund der aktuellen Corona-Regelungen leider ohne den Sponsor stattfinden musste, sagen alle Schiedsrichter auf diesem Weg „DANKE“ an Wolfram Cech.